

Ihr seid
dabei!

Westenergie Distanz Duell
30 Minuten Zeit – welche Schule
läuft die längste Distanz?

Wir kommen zu euch – seid bereit!

Westenergie Distanz Duell

Wir bringen die Schule in Bewegung

Beim Westenergie Distanz Duell arbeitet die gesamte Schule als Team zusammen und versucht, ein gemeinsames Ziel zu erreichen: So viele Kilometer wie möglich zu laufen – in jeweils 30 Minuten!

Wir kommen in eure Schule und organisieren eine professionelle Laufveranstaltung

- Die gesamte Schule kann mitmachen: Schüler*innen, Lehrer*innen, die Schulleitung usw.
- Die Aufgabe: Jeder versucht, innerhalb von 30 Minuten so weit wie möglich zu laufen.
- Pausen sind natürlich in der Zeit möglich, dann geht's wieder weiter.
- Jeder kann in seiner Wohlfühl-Geschwindigkeit laufen oder gehen.
- Sammelt im Vergleich mit anderen Schulen die meisten Kilometer
- Viele Schulen organisieren bereits eigenständig einen Spendenlauf nach ähnlichem Prinzip. Diesen Lauf könnt ihr problemlos integrieren.

Bald startet die Laufparty an eurer Schule. Wir bringen alles mit:



Unser Live-DJ begleitet das Event mit fetten Beats, Licht und Spezialeffekten.



Unser Moderator sorgt für gute Stimmung und eine professionelle Begleitung.



Alle gelaufenen Runden werden automatisch erfasst und später ausgewertet.

Westenergie AG
Brüsseler Platz 1
45131 Essen

Weitere Informationen findet
ihr online unter

3malE.de/distanzduell

